

## Diputado Marco Antonio Sulantay asume como nuevo presidente de la comisión de minería y energía de la Cámara de Diputados



Cifras récord y ad portas de iniciar o El Diputado Marco Antonio Sulantay fue elegido como el nuevo presidente de la Comisión de Minería y Energía de la Cámara de Diputados para el periodo 2024-2025, reemplazando a la diputada Yovanna Grandón. Sulantay fue elegido con 7 votos, superando a la diputada Marcela Riquelme, quien obtuvo 5 votos de sus pares de la comisión.

Sulantay destacó el trabajo transversal y pluralista de la

comisión durante estos años y subrayó la importancia de esta instancia para la actividad minera tanto desde el punto de vista productivo como del recurso humano "dirigir esta comisión representa grandes desafíos. La minería es la principal actividad económica de nuestro país, y nuestra labor fiscalizadora es vital tanto en el ámbito productivo como en el respeto al recurso humano que conlleva esta actividad." Sostuvo el Diputado Sulantay.